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2016-2017年度 RIテーマ  

 

 (ジョン Ｆ．ジャーム会長) 
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                   例 会 記 録

第 1861 回例会 

平成 29年 5月 24日(水) よいとこ井波 

１．開会点鐘：会長 

２．ソング：四つのテスト 

３．ゲスト：高瀬遺跡保存協会学芸員 山森伸正氏 

川原忠史氏・畠中伸一氏(農業) 

  

    川原忠史氏       畠中伸一氏    

(紹介) 山本会長：川原さんは職業分類が農業ということ

で市議会議員をされています。川原さんの娘さんと私の娘

とがソフトボールで一緒であり、父兄同志という関係です。

是非仲間入りしていただきたいと期待しています。 

 河合会員：畠中さんも職業分類は農業で、同じく市議会

議員をされています。より大きく輪を広げて行ければと思

います。川原さんと一緒の入会なら心強いのでないかと思

います。沢山の仲間が出来れば私どもも嬉しい限りです。

また、山森さんも入会いただける候補だとお聞きしました

が、是非入会されますようお願い致します。 

 

４．会長の時間(幹事報告も併せて)：今日は非常に嬉しい

ことに３名の新入会員候補の方がお集まりいただきま

した。私の年度もあと１か月余りになりましたが、嬉し

いことです。先日来準備を進めてまいりました高岡市の

RC の８RC の推進プロジェクトにつきまして高岡市役

所に行ってきました。保育園に関する担当課は理解いた

だいていますが、教育委員会はなかなか難しいことを言

われる。最終的には承認をいただけるという確約をして

まいりました。ただ条件としまして、後援団体として高

岡市にお願いしていますが高岡市教育委員会も同様な

扱いにしてほしいということでありました。縦割り行政

を感じて帰ってきました。先週の日曜日は、新湊中央

RCの２５周年事業に幹事と一緒に参加してまいりまし

た。会員１５名ということで記念式典も慎ましく行われ

ました。２５周年の間に友好クラブ提携している２つの

クラブ（山形県の小国 RC、長野県の更埴 RC）との３

年毎の調印式も行われていました。小さいところは小さ

いながらに頑張っているなということを目の当たりに

して帰ってきました。私どもも来年の４０周年に向けて
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今年準備に入りますが、参考になるようこともありまし

た。幹事が欠席ですので幹事報告も合わせて行います。

射水 RC から都市連合会の報告書が届いていますので

回覧します。昨日、井波中学校に行ってきました。青少

年奉仕委員会で計画しています清掃奉仕の最終的な詰

めをしてまいりました。後程、長谷川委員長から報告が

あると思いますのでよろしくお願いします。近隣クラブ

の例会変更は、事務局に確認ください。 

  

５．委員会報告：①出席委員会（横山幹委員長）：21名中

13名出席（61.90％）②青少年奉仕委員会（長谷川委員

長）29 日（月）の清掃奉仕に協力お願いします。当日

はジャンバーを着用し、軍手を持参ください。雨天の場

合は 31日（水）に順延します。例会後の奉仕活動とな

ります。③職業奉仕委員会（三角委員長）先日、隠れた

功労者の表彰の話をしていましたが、現在まで推薦があ

りませんでしたので、本年度は表彰を見送ることにしま

すので報告します。 

６．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 5名) 

山本武夫会長：本日は卓話ゲストの山森伸正様ようこそ。

川原忠史様、畠中伸一様、本日はゲストとしてようこそい

らっしゃいました。近々の仲間入りを楽しみにしています。 

斎藤会員：ゲストの皆さんようこそ。山森さん本日はよろ

しくお願いします。所用のため早退させていただきます。

すみません。 

三角会員：山森さん本日はようこそおいでくださいました。

卓話よろしくお願い致します。  

河合会員：山森さん、川原さん、畠中さんようこそ。よい

仲間が増えそうで嬉しいです。大歓迎です。  

中島会員：ゲストの川原さん、畠中さんようこそ。ゆっく

りしていってください。山森さん久しぶりです。卓話楽し

みにしています。 

 

卓話「無題」  

高瀬遺跡保存協会学芸員 山森伸正氏 

   

三角会員(紹介者)：山見にあります八幡宮の宮司さんです。

また、高瀬遺跡保存協会の学芸員もなさっておられ、特に

考古学（遺跡関係）の担当をされています。 

    

山森氏：いま井波で話題となっていることの中から少しお

話ししたいと思います。 

≪以下、スライドに基づいて解説、説明がある。HPにス

ライド写真集を掲載します。≫ 

取り上げられた主な話題。 

 ・井波彫刻の古今 

 「片岡鶴太郎とのコラボ」「高岡御車山の彫刻・からく

り人形」「第６回全国木彫刻コンクール」「エレキギター」

「恐竜の衝立」「坂本竜馬」「有田焼とのコラボ」「法隆寺

釈迦三尊の台座」 

 ・各方面の文化財復元 

 ・瑞泉寺宝物殿 

  「琳派の屏風、蒔絵、山門の天井絵」「大坪榮軸さん

の寄進物」「墨つぼ、古い図面、大工の図面」 

 ・蓮如上人の軸・浪化上人の軸ほか 

 ・旧井波駅の駅舎（登録文化財） 

 「やえもんや」昭和 30年代の古い写真 

 ・いま話題の井波地区の文化財から 

  ①山野の「飛騨屋サイカチ」 

  ②南山見の「井波丸山城」 

  ③院瀬見の「エドヒガン」 

 終わりに、高瀬遺跡の菖蒲まつり（6月 17日～18日） 

の案内があり話を終える。 

 (会報担当) 中島、長谷川、長田(写真)、山本武夫 


